Antrag Nr. 10-O-11-0027 SPD-Fraktion

Betreff:

Zukunft der Freien Christlichen Schule [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat wird aufgefordert, endlich dem am 3.06.2009 gefassten Beschluss des Ortsbeirates nachzukommen und über die Zukunft der Freien Christlichen Schule Wiesbaden zu berichten.

Insbesondere bittet der Ortsbeirat den Magistrat um Offenlage möglicher Verträge und Informationen, die geplante weitere Belegung der Schule im Kohlheck oder an anderen Standorten in Wiesbaden beinhalten.

Der Ortsbeirat erwartet nun in der nächsten Sitzung einen Bericht über den Verhandlungsstand mit der Freien Christlichen Schule. Ebenfalls bittet der Ortsbeirat um Information über den Planungsstand des Bolzplatzes im Langendellschlag. Hier muss sichergestellt sein, dass der Platz auch

zukünftig für die individuelle Nutzung der Kohlhecker Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen uneingeschränkt zur Verfügung steht.

Begründung:

Erfolgt mündlich

Wiesbaden, 11.05.2010